

Weimaraner Verein

Im Jahr 1924 wurde der Österreichische Weimaraner Verein von verdienten und engagierten Hundeführern in Grafenegg gegründet, wobei der Weimaraner seit diesem Zeitpunkt aus der österreichischen Jagdkynologie nicht mehr wegzudenken ist.

Dieses großartige Jubiläum wurde mit einem würdigen Festakt am 05.10.2024 im Schloss Mailberg gebührend gefeiert, wozu sich zahlreiche Gratulanten aus dem In- und Ausland, die dieser wertvollen Jagdgebrauchshunderasse verbunden sind, eingestellt haben, unter anderem Mf Mag. Philip Ita, Präsident des ÖKV, Präsident des ÖJGV, Dr. Walter Anzböck, der Vorsitzende des Weimaranerklub Tschechien, Ing. Miloslav Novák und der Vorsitzende des Deutschen Weimaraner Klubs, Dr. Jürgen Donhauser.

Der ÖJGV gratuliert dem Österreichischen Weimaraner Verein auf das Allerherzlichste und wünscht für das weitere Bestehen alles Gute und viel Erfolg!

Österreichischer Weimaraner Verein

1924 - 2024

